

月刊 アクアクララ  11月  第八号 京都ちゃんねる。

秋も深まり紅葉も見頃になる今日この頃。
 皆様いかがお過ごしでしょうか？
 第8号は「一応、京都検定2級を有する豊田（全く活用できていない）」が
 お送りさせていただきます。

京都は紅葉スポットが沢山あるので、
 皆様がよく行かれる穴場スポットなどがあれば是非またお教えてくださいね！

さて、今月のテーマですが11月3日は【文化の日】ということで
 素晴らしいインテリジェンスをお持ちのアクアクララ京都の営業メンバーに
 文化・芸術に関するお勧めや思い出などを聞いてみました！
 本・音楽・アートなどオールジャンルでお送りさせていただきます～す。

テーマ：【文化的な何か】

《千ーム綾部》

読書好きです。立体的・平面的な
 芸術も好きです。週に5本は映画も
 見ます。何よりも音楽は大好きです。
 広く浅く、何でも楽しみます。タカミチヨ
 としての文化は、中学はヤンキー、モード文化。
 高校はパンク文化、大学はブラックな黒人
 文化、社会人はヒッピー、JAZZ、ゆるい文化
 文化で今を迎える元Pの紅葉の文化です。

芸術は無関心だったのが
 7ラックコンサートに行く機会があり
 それから興味を持ちました。
 そのコンサートで聴いたベートーヴェン作曲の
 「交響曲第7番」が、一番のお気に入りです。
 (コンサート)



《千ーム京都》



初めまして!! 9月末に入社しました新人の黒田 涼です。
 今年26歳になり、僕の趣味は、美味しい物を食べ歩く
 ことです(^^) 特に、お肉とハンバーグ(笑)
 今回のテーマである「文化的とはなにが」と言うことですが、
 文化と言えば!! 食文化です!!
 そこで、是非皆さまに行ってほしいお肉のお店は
 [手作りハンバーグの店 くら]です!! ご存知の方も多いと
 思いますが、肉汁がすごく、とても美味しいので是非一度
 足を運んでみて下さい!! これが精一杯の招待なのでよろしくお願いします

6年前に瀬戸内海の島々を舞台に開催される
 現代アートの芸術祭(瀬戸内国際芸術祭)に
 行ってから現代アート鑑賞にハマっております。
 現代アートと言うと、「小難しいよわからないもの、
 というイメージ」があると思いますか
 “触ったり”、“体験したり”、できる作品も多く
 予備知識無しで楽しめたりするんですよ!
 機会があれば、是非現代アート鑑賞してみたい!
 [アートマン 豊田]



私は3年前より奈良県葛城市の
 だんじり祭に参加させて頂いて
 おります。毎年老若男女問わず
 みんなで大盛り上がりするイベント
 ですので、興味をもたれた方は...
 だんじり大好き木戸まで!!

芸術は爆発だ。「変な爺」でしかなかった
 故・岡本太郎氏の個展に偶然行った私は
 激しく圧倒されました。「静」であれ「重力」
 であれ芸術は即ち力であります。
 この度、立派な鮫たき師になる為、渡米する
 事になりました。皆様お世話になりました。フイ



先日、関東に遊びに行った際に
 今、話題の築地市場で日本の食文化
 「お寿司」を食してきました。
 お寿司って何であんなに美味しいんですかね(〆〆)
 次、遊びに行った時は、豊洲に
 行ってみようと思います(笑)
 トロよりも
 サーモンよりも
 ハマチがエエ

今日縁のありまじ「SEKAI NO OWARI」
 のLIVE。に行く事になりました。
 普段音楽はよく聞くのですが「LIVE」
 は未体験なので“生の音”に触れるのが
 今からすごく楽しみです。

GLAY ファン 大西利

